

Presseinformation:

Israel meets Frankfurt: Shalom BBK – ...ein Rendezvous zum 60sten

Im Jahr 2008 wird der 60. Jahrestag der Staatsgründung Israels begangen. In diesem Rahmen hat artelier24 eine besondere internationale Ausstellung konzipiert:

Shalom BBK

In den Räumlichkeiten des Frankfurter Bundes Bildender Künstler (BBK) und unter der Schirmherrschaft von Frau OB Petra Roth wird der israelische Künstler Ben Rotman zu Gast sein. Rotmans dreidimensional anmutenden Arbeiten bestechen durch ihre Farbigkeit und Lebendigkeit. Der Künstler setzt sich sowohl mit kulturellen als auch mit politischen Themen auseinander. Er stellte neben unterschiedlichen europäischen Orten bereits in New York aus. Über sein Schaffen sagt Rotman: „Das Malen mit der Computermaus erfordert viel mehr Vorstellungskraft als die klassische Form der Malerei“

Umrahmt wird Rotman von den BBK-Künstlerinnen Irene Kau und Karin Goetz. Irene Kaus Werke sind gegensätzlich. Mal findet man in den Malereien ruhige geometrische Formen vor, dann wieder stehen fantastische Figuren im Mittelpunkt. „Die Kraft der seelischen Energie, mittels der viel bewegt werden kann, drückt sich in meinen Bildern aus“, so Kau.

Karin Goetz präsentiert Objektkunst. Sie arbeitet dabei unter anderem mit Glasfasergewebe und Draht. Es entstehen filigrane Figurationen die durch handwerkliche Qualität bestechen. Projektionen überlagern die an Kleidungsstücke erinnernden Objekte von Goetz.

Bei der Ausstellung in Frankfurt soll es nicht bleiben: Im Jahr 2009 wird es einen partnerschaftlichen Kunstevent zu Shalom BBK in Israel geben.

Als Kuratoren der Ausstellung in Frankfurt zeichnen sich Marcus Graf und Marcus Heuser verantwortlich.

Wir laden Sie herzlich ein zur Vernissage:

Am Donnerstag,  
den 04. September 2008 um 19 Uhr  
Hanauer Landstraße 89  
60314 Frankfurt am Main

Als Laudator für den Abend konnte Amnon Rimon gewonnen werden. Seit Februar dieses Jahres ist Amnon Rimon Direktor der "State of Israel Bonds" für Deutschland, die Schweiz und Österreich. State of Israel Bonds sind vom israelischen Staat vergebene festverzinsliche Wertpapiere.

Amnon Rimon wurde als Sohn deutscher Juden in Israel geboren. Er war Berufsoffizier in der israelischen Armee. Später arbeitete er zwei Jahrzehnte im Wirtschaftsbereich und für verschiedene Wohltätigkeitsorganisationen in Israel und im Ausland. Er hat ebenfalls mehrere Jahre in Deutschland gelebt und gearbeitet.

Die Ausstellung läuft vom 04.09.2008 bis 28.09.2008

Die Öffnungszeiten:

Samstag, Sonntag 14-16 Uhr  
Montag | Mittwoch | Freitag: 17-20 Uhr  
Donnerstag: 10-12 Uhr & 17-20 Uhr  
Dienstag: geschlossen

Gerne vereinbaren wir auch individuelle Termine

Pressekontakt:

artelier24 – KunstEventAgentur | Tel: 069 – 133 97 038 | Fax: 061 06 – 620 748  
email: [kunst@artelier24.com](mailto:kunst@artelier24.com) | Web: [www.artelier24.com](http://www.artelier24.com)